

アメリカミシガン州駐在員便り

2011/1/14 駐在員 田上 淳一

【甲賀市・デヴット市・マーシャル市・(トラバース市 ) 中学生交流事業】

1月7日より1月15日まで、甲賀市の中学生20人が、ミシガン州デヴット市とマーシャル市を訪れました。生徒達はそれぞれ、現地の家庭にホームステイしながらこちらの中学校の生活などを体験しました。

デヴット市・マーシャル市・トラバース市は、甲賀市と姉妹都市関係にあり、その交流事業の一環として毎年中学生の交換交流が行われています。

生徒達は、言葉の壁もなんのそので、それぞれ生徒同士楽しそうにコミュニケーションしており、またホストファミリーの暖かいおもてなしのお陰で、こちらで大変充実した滞在を送ることができたようです。

5月には、今度はデヴット市・マーシャル市の中学生が、甲賀市を訪問し、ホームステイしながら地元の中学校に通う等して、改めて親善を深める予定です。

マーシャル市とトラバース市はそれぞれ隔年ごとに交流を行っており、本年度はマーシャル市と行っております。



デヴット中学校での歓迎式典の様子。駐在員も参加させて頂きました。



一人ひとり、それぞれ日本語と英語で(相手の国の言葉で)自己紹介!